



**14.02.2013**

GF: Andreas Wette  
andreas.wette@fdp-unna.de  
Tel.: 02303 27-2805  
Fax: 02303 27-2807  
Sprechzeiten: Mo – Do: 10 – 16 Uhr  
www.fdp-kreistagsfraktion-unna.de  
Vorsitzender: Michael Klostermann

An den Landrat des Kreises Unna  
Herrn Michael Makiolla

Ergänzungsantrag zum Kreisausschuss 25.02.2013 und Kreistag am 26.2.2013 zur  
Vorlage 003/13 Radstationen im Kreis Unna

Sehr geehrter Herr Landrat Makiolla,

die FDP Fraktion stellt zur Vorlage 003/13 folgenden Antrag:

Im Beschlussvorschlag wird als Tz. 2 eingefügt:

2. In der Vereinbarung ist Vorsorge zu treffen, dass durch den Zuschuss der Eingriff in die Privatwirtschaft möglichst gering ausfällt. Der Zuschuss für die Radstationen darf nicht zu Lasten des lokalen Fahrradfachhandels gehen. Das Tätigkeitsspektrum des Betreibers der Radstationen ist in einem Pflichtenheft festzuhalten und mit der IHK abzustimmen.

Die übrigen Tz. verschieben sich entsprechend.

Begründung:

Wir befürworten grundsätzlich die Radstationen im Kreis Unna. Berufspendlern soll dadurch ihr täglicher Weg zur Arbeit erleichtert und eine in Zeiten hoher Spritpreise auch vielfach preiswertere Mobilität ermöglicht werden. Dennoch ist überall dort, wo die Gefahr besteht, dass eine staatliche Förderung privatwirtschaftliches Engagement verdrängt, besondere Vorsicht geboten.

Die Radstationen im Kreis Unna beinhalten eine gesicherte Unterstellung der Fahrräder und sollen die Selbstvornahme einer Reparatur und nicht die Auftragsvergabe im niedergelassenen Gewerbe ersetzen. Die öffentlichen Mittel dürfen die Konkurrenzsituation nicht behindern, sondern nur eine in jeder Kommune individuelle Ergänzung zum örtlichen Gewerbe darstellen. Dies umfasst nicht den Verkauf von Neu-Rädern, Helmen und weiterem Zubehör des Fahrradfachhandels, sondern nur die Tätigkeit kleinerer Reparaturen.

14.02.2013  
FR.- Ebert Str  
59425 Unna

Eine Selbstverpflichtung und die Herstellung des Einvernehmens in jeder Kommune sind daher für ein Miteinander unerlässlich.

Weitere Begründungen erfolgen in der jeweiligen Sitzung.

Mit freundlichen Grüßen



Michael Klostermann  
Fraktionsvorsitzender